

Machin Bidule
Adresse de trucmuche
31000 Ville rose

Fait à XXXXXX, le 16 Janvier 2015

Bonjour,

Ma première approche du Japon remonte à mon enfance par le Judo et ses valeurs puis à mon adolescence par les mangas. Au travers de ces 2 passions, j'ai pu aborder la riche culture de ce pays :

Sa fascinante histoire de la période féodale jusqu'à des périodes plus modernes (2eme guerre mondiale et la transition à notre période actuelle), ses magnifiques paysages allant du nord (Hokkaido) aux plages du sud (Kyushu) en passant par le mont Fuji, ses temples shintoïstes et bouddhistes si atypiques, et sa cuisine qualitative tant au niveau des bienfaits pour le corps que sur la finesse gustative.

Par la suite commençant dans la vie active dans le métier de pâtissier, je débutais ma carrière et fus stupéfait de découvrir la pâtisserie japonaise pour ses goûts fins et équilibrés; les produits de base japonais devenant de plus en plus répandus dans la pâtisserie française (yuzu, the vert Matcha etc...) et bien évidemment pour son design épuré et sa présentation "Ikebana".

L'envie de voyager me tirillant je décidais de partir en Australie, y séjournant 1 an, durant cette période j'eus le temps de méditer sur la destination qui m'attirait le plus : ce fut le Japon.

L'occasion de nombreuses rencontres avec des ressortissant japonais et leur mode de pensée à la fois respectueux et plein de curiosité me conforta dans cette idée.

Cela m'amena finalement aux démarches sur le visa vacances-travail pour pouvoir satisfaire pleinement mon envie de découvrir le pays du soleil levant.

Mon objectif serait de découvrir ce pays qui me fascine depuis longtemps, non seulement par la beauté de ces paysages mais aussi par le mode de vie de la population japonaise unique au monde; ce mélange de traditions et d'innovation.

Ce visa serait l'occasion de pouvoir m'immerger dans la culture et le style de vie japonais, de pouvoir voyager en profitant de mon temps selon mon budget ainsi que de pouvoir travailler pour pouvoir financer mes déplacements.

Après une planification d'un an m'ayant permis de réunir les conditions nécessaires (notamment financières), c'est avec plaisir que je vous soumetts ma candidature à ce visa.

En espérant une réponse favorable de votre part, et me tenant à votre entière disposition, je vous prie d'agréer Madame, Monsieur mes salutations distinguées.